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Думайте и дерзайте! 
Июньский Пленум ЦК КПСС и 

решение бюро ЦК ВЛКСМ ставят 
перед молодежью завода огромные 
задачи по техническому прогрес
су, ароматизации и механизации 
трудоемких процессов. Молодежь 
•завода должна внести свою лепту 
® дело превращения нашего ком
бината в образцово-показательное 
предприятие. 

Непочатый край работы у нас, 
в комсомольских организациях, по 
вопросу рационализации произ
водства. Мы привыкли называть 
фамилии лучших рлционалщатэ-
ров и изобретателей, однако рабо
тать с ними цеховые бюро не уме
ют, да и не хотят. Хорошо тру-
.дятся наши передовые производ
ственники и инженерно-техниче
ские работники т. Носилевскйй 
(цех КИП и автоматики), т. Нау
мов (служба подвижного состава^ 
тт. Пекер и Шлеев (листопрокат
ный цех № 3) и многие другие. 
А (Вот, что сделали комсомольские 
бюро для создания благоприятных 
условий и оказания им помощи? 
На это ,нжкто не ответит. 

Давно было бы осуществлено 
предложение слесаря т. Рябупгки-
на из трамвайного депо, если бы 
комсомольское бюро взяло его 
предложение под свой контроль. 
Ведь фактически оно задержи
вается из-за куска металла, кото
рый уже можно было бы найти на 
комбинате. Отсюда явно следует 
вывод, что работа с молодыми ра
ционализаторами — кровное дело 
комсомола. Исходя из этого, завод
ской комитет ВЛШМ рекщендует 
в каждом бюро ВЛКСМ иметь чле
на бюро, ответственпого за работу 
с молодыми специалистами и ра
ционализаторами производства.. 

На днях заводской комитет 
ВЛКСМ утвердил мероприятия по 
претворению в жизнь решений 
июньского Пленума ЦК КПСС и 
решения бюро ЦК ВЛКСМ, они 
будут вынесены на обсулгдеяие 
общезаводского комеомщьск о г о 
собрания, которое состоится 5 и 6 
августа, где, очевидно, молодежь 
завода подскажет еще ряд ценных 
предложений, над которыми нам 
предстоит м н о г о потрудиться. 
Среди мероприятий к о м и т е т а 

ВЛКСМ ряд крупнейших и боль
ших начинаний. Решено провести 
с августа по декабрь конкурс мо
лодых рационализаторов за право 
называться— «Лучший молодой 
рационализатор первого года семи
летки». Итоги этого конкурса под
вести на слете лучших молодых 
рационализаторов в январе 1960 
года. 

В мероприятиях большое место 
отводится%олодым специалистам, 
привлечению их к активной твор
ческой работе. Следует сейчас 
серьезно задуматься комсомоль
ским организациям над вопросом 
создания комсомольских постов, 
рейдовых бригад, которые бы кон. 
тролировали ход продвижения от
дельных вопросов технического 
прогресса. Очевидно, надо сделать 
действенной работу штаба в об
жимном цехе по быстрейшему пу
ску огншачистной машины, авто>-
ма-тов сортировки листа в листо
прокатном цехе Л? 3, развернуть 
широко работу по контролю за вы
полнением заказов для мартенов
ских печей и домны № 2 основ
ным механическим цехом. 

Заводской комитет ВЛКСМ уч
редил Книгу почета,, куда будут 
заноситься имена лучших моло
дых рационализаторов. 

В августе во всех комсомоль
ских организациях цехов пройдет 
« эстафета боевых дел с ем и л етк и », 
где будут зафиксированы все луч 

шие дела комсомольских органи
заций по осуществлению решений 
XXI съезда КПСС. 

Немаловажным моментом вжиз_ 
ни 'комсомольской организации 
является организация учебы юно
шей и девушек, повышения их 
культурного и технического уров
ня, совершенствование своей ква
лификации и на этой основе— 
дальнейший подъем про и зведи -
тельности труда.. 

Товарищи комсомольцы! Думай
те, дерзайте, определяйте свое ме
сто в осуществлении планов семи
летки! Пусть с трибуны нашего 
комсомольского собрания прорву, 
чат дельные слова, мысли и пред
ложения по конкретному участию 
славной армии молодых метал
лургов по претворению в жизнь 
решений нашей родной Коммуни
стической партии. 

П. ГРИЩЕНКО, 
секретарь заводского 

комитета ВЛКСМ. 

Вычислительная машина 
составляет график 

Первые успешные опыты по 
составлению графика движения 
поездов с помощью автоматиче
ской вычислительной машины 
проведены в вычислительном 
центре Академии наук Украи
ны. По предварительно состав
ленной программе был получен 
ряд вариантов параллельного 
двухпутного графика между 
тремя участковыми железно
дорожными станциями (одна с 
оборотным депо, две — с основ
ным депо). 

Как отмечается в вышедшей 
здесь июльской книжке журна
ла «Железнодорожный тран
спорт» (орган Министерства пу
тей сообщения СССР), проде
ланная работа по составлению 
опытных графиков с помощью 
вычислительной машины пока
зывает, что уже созданы пред
посылки для составления таких 
же графинов движения поездов 
для отдельных участков и на
правлений сети железных дорог, 
а в последующем и для состав
ления общесетевых графиков. 

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е 
5 и 6 августа в Летнем театре парка металлургов со

стоится общезаводское комсомольское собрание с повест
кой: «Задачи комсомольской организации завода в свете 
решений Июньского Пленума ЦК КПСС и бюро ЦК 
ВЛКСМ по техническому прогрессу». 

Начало собраний: 5 августа в 9 часов утра и в 5 часов 
вечера. 6 августа — в 5 часов вечера. 

Завком ВЛКСМ. 

Механизируется 
наш цех 

В ц е х е куст-мартен-прокат 
электриков я работаю давно. Ког
да вспоминаешь 1949—1950 го
ды, то поражаешься: как мы тру
дились тогда?... Ведь почти все 
вручную приходилось выполнять. 
Сколько новшеств появилось у нас 
за это Бремя, особенно за послед
ние два года! Многие помнят, ка
кими громоздкими • были коробки 
для стыка труб. Их варили т 
уголков, на них уходило много ме_ 
талла. А сейчас для этой опера
ции имеется специальная гибоч
ная машина. Установлен трубогиб, 
универсальный пресс, производя
щий шесть операций, пресс, 
штампующий шайбы, бирки. 

Правда, большинство этих ме
ханизмов пришлось изготовлять, 
реконструировать нам самим в 
своем цехе. 

Каждый, кто сталкивался с ре
монтом электроаппаратуры, знает, 
какое хлопотливое и нелегкое дело 
сборка громоздких тяжелых элек
тродвигателей, если ддя этого нет 
специальных приспособлений. И 
эту^операцию теперь гораздо лег
че будет производить, потому что 
специально для нее изготовляется 
подъемно-поворотный стол. 

Буквально на глазах расширя
ется, механизируется наш цех. 

К. КОНДРАТЬЕВ, 
секретарь партийного бюро 

Обзор печати. 

В вестибюле здания заводо
управлении нашего комбината 
большое внимание привлечет 
красочно оформленный стенд. 
Здесь размещены фотографии 
лучших людей отделов заводо
управления. В центре стенда 
ежемесячно вывешивается све
жий номер стенной газеты «Ги
гант». 

Недавно здесь был вывешен 
очередной номер газеты. Но
мер в основном посвящен 
Дню металлурга. В честь этого 
знаменательного дня в газете 
помещена передовая статья на
чальника технического отдела 
К. Беликова. В этой статье ав
тор рассказывает о значении 
праздника металлургов и о том, 

И Д Т И В НОГД € Ж И З Н Ь Ю 

Люди творчесного труда 
В кабинет начальника, проект

ного отдела комбината А. Н. Фоте-
ва вошел начальник 'строительного 
сектора В. И. Хватов. 

Взяв кажие-то бумаги, началь
ник, отдела подал их Хватову. Не 
дожидаясь, видимо, когда он озна
комится, Фотев заговорил сам. 

— Дело вот в чем: только что 
поступил заказ из управления 

^капитального строительства на 
расширение котельной в Ирашобе-
режнюм районе. Необходимо немед
ленно приступить я выполнению 
чертежей. 

—> Анатолий Николаевич, так 
ведь... 

— Знаю, Виктор Иванович, что 
вы хотите сказать,—перебил его 
Фотев, — «Есть дела поважней: 
чертежи дда установки подшипни
ков жидкостного трения, реконст
рукция здания для установки 
квантометра и т. д.». Но и это не 
менее важный заказ. Придется 
включить его в план работы ва
шего отдела на июль, хотя он и 
кончается, и выполнять вместе с 
другими заданиями. Дело в том, 
что к этой котельной подключен 
интернат. До/наступления холодов 
надр закончить все работы строи
телям, а для этого сейчас в корот
кий срок мы должны наготовить 
чертежи. 

v.Через несколько минут Вик
тор Иванович сидел за своим сто
дол 

«Кому же поручить заддние»— 
думал он. И действительно, все 
инженеры и техники сектора бы
ли заняты важными неотложными 
делами: инженер Лидия Ев
геньевна Дмитриева раяраюатываг 
ла чертежи да установки ПЖГ на 
стане листопрокатного цеха № 2, 
комсомолка Людмила Бережная 
выполняла работы по расширению 
теплиц парникового хозяйства... 

Хватов обратил внимание на Ва
сильева, склонившегося над рабо
чим столом и сосредоточенно рас
сматривавшего мкой-то чертеж. 
«Ну, чем не кандидатура- Парень 
занимается на строительном фа
культете горно-металлургического 
института.. До конструктора ему, 
конечно', еще далеко, но чертеж 
котельной сумеет сделать. Только 
помочь ему надо будет». 

Через несколько минут между 
начальником сектора и комсомоль
цем Павлом Василевым состо
ялся на эту тему разговор, а через 
неделю Павел закончил все черте
жи и сдал Хватову. 

Проверить чертежи было пору
чено опытному инженеру Л. Е. 
Дмитриевой. Работа была выпол
нена добросовестно. Все расчеты 
были сделаны правильно. 

V 
...Мы рассказали об одном ма

леньком эпизоде из повседневных 
рабочих будней небольшого кол-
ашаза* который трудится в про. 

с какими успехами пришли тру
дящиеся нашего комбината к 
нему. Говоря о задачах, стоя
щих перед нашими металлурга
ми в период развернутого ком
мунистического строительства, 
т. Беликов пишет: 

«В течение семилетки коллек
тиву комбината под руковод
ством нашей партийной органн 
зацни придется решать ряд 
сложных организационно-техни
ческих задач, из которых наибо
лее важными являются: строи
тельство новых цехов и агрега
тов; освоение новых видов эко
номических профилей проката и 
производство 'низколегирован
ных сталей; внедрение новой 
техники, механизации и автома
тизации производственных про 
цессов на всех переделах; интен
сификация производственных 
процессов; снижение материаль
ных и трудовых затрат для сни
жения себестоимости и повыше
ние качества продукции и про
изводительности труда». 

Кроме этого, в газете поме
щен целый ряд разнообразных 
материалов, отражающих те или 
иные производственные вопро
сы, вопросы агитационной и 
культурно-массовой работы сре
ди коллектива заводоуправле
ния, заметки о лучших людях, 

о спорте, о культуре и быте. 
Чувствуется, что в редакции 
«Гиганта» опытный, хорошо 
знающий газетное дело коллек
тив. В газете хорошо размещен 
материал: зарисовки о передо
вых людях сопровождаются фо 
тографиями, сделанными чле
ном редколлегии конструктором 
проектного отдела Анатолием 
Безгиным; к критическим замет
кам помещены карикатуры, на
рисованные художником газеты 
В. Е. Корниенко. Стенная газе
та пользуется большой популяр
ностью в заводоуправлении. В 
каждом номере здесь выступают 
разные авторы, которые подни
мают самые различные вопро
сы. Имеет газета и свой посто
янный актив. Заслуга в этом не
сомненно принадлежит редакто
ру газеты М,. Г. Фингерову и 
его заместителю Э. А. Шапова
ловой. 

Но сейчас хочется поговорить 
и 0 другом. Мы привели вы
держку из выступления в газе
те т. Беликова, в которой гово
рится о главных задачах нашего 
коллектива. 

А ведь кроме этого в газете 
нет другого материала, каса
ющегося, например, механиза
ции и автоматизации на комби
нате. По нашему мнению, это 
серьезное упущение радакции. 

В свете решений июньского 
| Пленума ЦК КПСС эти во

просы имеют первостепенное 
значение. Это вопросы, ко
торыми живет сейчас вся наша 
страна. Они образно сформули
рованы в словах, ставших ло
зунгом : « Автоматика—крылья 
семилетки». И кому, как не ре
дакции «Гиганта»— органу пар
тийной и профсоюзной органи
зации управления комбината, 
где решаются основные, узло
вые вопросы механизации и 
автоматизации произведет в е н 
ных процессов, поднимать на 
страницах своей газеты эти во
просы. 

Время, в которое вышел оче
редной номер «Гиганта» — вре
мя большой автоматизации и ме
ханизации комбината: в потоке 
блюминга № 3 внедряется огне-
зачистная машина, ведется под
готовка к реконструкции домен
ной печи № 2, строятся новые 
металлургические агре г а т ы , 
проводится целый ряд других 
мероприятий, имеющих огром
ное значение для завода. И ни 
одно из этих мероприятий в 
газете не освещается. 

Надо полагать, что в очеред
ном номере коллектив редкол
легии «Гиганта» сумеет взять 
правильное направление в сво
ей работе. 

ектном отделе вашего комоината. 
Причем, показали одну, можно 
сказать, из самых незначитель
ных по своей трудоемкости работ, 
с которыми приходится иногда, 
сталкиваться проектировщикам 
отдела. Но всякий читатель пони
мает, какое значение имеют и эти, 
на первый взгляд, несложные де
ла. 

Но )В основном работники строи
тельного сектора во взаимодейст
вии с другими секторам и груп
пами постоянно ведут большие и 
ответственные работы. Они разра
батывают сложные чертежи для 
реконструкции зданий и делают 
расчеты при установках ка»ких-
либо новых агрегатов или при ре
конструкции старых. На этих ра
ботах заняты в основном инжене
ры и имеющие большой практиче
ский опыт техники. Творчество 
этих людей буквально неоценимо. 
Взять хотя бы к примеру те меро
приятия, которые были црове&е-

ны в первом году семилетки: окон
чание строительства эстакады для 
огнеупорных глин на Бускульском 
карьере, установка огнезачистной 
машины в потоке блюминга «№ 3, 
связанные с этим работы при рас
ширении кислородного завода 
№ 2, реконструкция стана «450» 
и доменных печей А?М 5 и 2 и 
многие другие. 

Во всем этом вложен большой 
творческий труд проектировщи
ков строительного сектора,. Замена 
вагон-весов на домне пластинча
тыми транспортерами была про
изведена без остановки печи на 
ремонт. Сколько смекалки и твор
ческой выдумта ( пришлось вло
жить инженера(м и техникам сек
тора, чтобы решить эту, казалось 
бы, невыполнимую задачу! 

Решили ее инженеры тт. Пана
ева, Яновская и техник Юхюгенко 
с помощью других работников сек
тора-. 

В этом (небольшом творческом 

коллективе — большинство опыт
ные, хорошо знающие свою про
фессию, конструкторы. К таким 
можно отнести инженеров С. И. 
Катаеву,' Ф. А. Яновскую, В. И. 
Гринкевич, Л. Я. Бережную, Л. Е.. 
Дмитриеву, техников В. А. Юхн-
менко, А. В. Пузицкого', В. П. Ду-
менко и других. Это настоящие 
энтузиасты своего дата. Они всег
да стараются помочь тем, кто не 
имеет еще достаточного опыта, 
разобраться в сложных и ответст
венных чертежах и расчетах, по
могают растить новые конструк
торские кадры. Вот почему комсо
молец Павел Васильев и комсо
молка Людмила Хлесткина, еще не 
закончив специальные учебные 
заведения, уже сейчас могут в 
нужный момент стать за рабочий 
стол проектировщика!. 

А такие кадры для нашего ком. 
бината особенно нужны! Их роль 
в предстоящем семилетии велика. 

Ф. САПРЫКИН. 
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